



Jésus, mon ami pour la vie

Dimanche 3 décembre - "J'ai hâte à Noël"

JE DÉCOUVRE LA PAROLE DE DIEU

On peut prévoir un coin prière : placer une nappe (ou un petit napperon) sur laquelle on déposera une Bible (ou une Bible pour enfant), une chandelle et quelques fleurs ou une plante.

Avant de lire l'extrait d'Évangile, allumer la chandelle tout en rappelant que Jésus est présent avec nous.

Évangile selon saint Marc (13, 35-37)

Jésus parlait à ses disciples de sa venue :

"Veillez donc
car vous ne savez pas
quand le maître de la maison reviendra,
le soir ou à minuit,
au chant du coq ou le matin.
Il peut arriver à l'improviste
et vous trouver endormis.
Ce que je vous dis là,
je le dis à tous :
Veillez!"



J'INTÉRIORISE LA PAROLE DE DIEU

Prendre le temps d'échanger avec l'enfant suite à la lecture de la Parole de Dieu en s'inspirant des questions suivantes.

- **Dans le texte d'aujourd'hui, il y a un mot important qui se répète : VEILLEZ.**

Qu'est-ce que ça veut dire veiller? Se coucher tard? Non!

Veiller, c'est prendre soin de quelqu'un, c'est être attentif à comment il va...

un peu comme maman ou papa font lorsque tu es malade, que tu vas moins bien.

Ils veillent sur toi parce qu'ils t'aiment et que tu es important pour eux.

- **Veiller, c'est faire attention, écouter, s'occuper de, nourrir, protéger, attendre ...**

- **Aujourd'hui, nous commençons le temps de l'Avent, un temps d'attente, de préparation à Noël.**

Jésus est important pour nous, c'est pour cela que nous allons veiller, préparer notre coeur pour fêter sa naissance.

JE PRENDS LE TEMPS DE PRIER

Inviter l'enfant à fermer ses yeux, à faire silence pour écouter Jésus qui lui parle dans son coeur...

Lire doucement la prière.

Dieu notre Père,
Nous avons hâte à Noël.
Regarde comme nous sommes heureux.
Nous voulons faire une fête
En l'honneur de Jésus
Qui vient parmi nous.
Tourne notre coeur vers Toi.
Nous te disons cette prière
Avec Jésus ton Fils, notre Seigneur.

Amen



POUR ALLER PLUS LOIN

Si tu as déjà préparé un tableau d'affichage tel que proposé dans l'activité du 29 octobre, tu peux y ajouter une lanterne qui te rappellera qu'il est important de veiller, de prendre soin des personnes que l'on aime; d'être attentif à la présence de Jésus dans ta vie.

Si tu n'as pas de tableau d'affichage, tu peux découper la lanterne après y avoir ajouté de la couleur et la placer dans un endroit où tu pourras la voir souvent.

Matériel requis :

- Crayons couleurs
- Colle en bâton
- Une paire de ciseaux

